



CELAM

CONSEJO EPISCOPAL
LATINOAMERICANO Y CARIBEÑO

Con apertura universal y continental

La revista *Medellín* expresión del camino pastoral del CELAM en todos los tiempos, ha optado por el acompañamiento de los grandes eventos y momentos de la Iglesia latinoamericana y caribeña. De esta forma, continuando con su línea de profundización en las temáticas y contando con el aporte de importantes autores, se abre con la flexibilidad necesaria a acoger las nuevas realidades que en estos dos años se presentan como importantes eventos continentales y universales.

La 1.^a Asamblea Eclesial Latinoamericana y Caribeña, que comenzó en enero del 2021 y continua y continuará sus varios procesos en todo el continente, fue a quien la revista *Medellín* le dedicó dos números del 2021, entendiendo que su envergadura continental lo requería.

En 2022 la huella que está abriendo el caminar del Sínodo y su temática sobre la Sinodalidad, vuelven a reclamar a la presente publicación la atención dado que la revista, como expresión del CELAM, siempre se desarrolla en la escucha y el diálogo atento con la Iglesia universal, en este caso con el Sínodo al cual se encamina toda la Iglesia. Tratándose pues de un caminar también del sínodo a nivel continental, consideramos de suma importancia



ofrecer reflexiones de fondo que permitan ahondar la dimensión de la Sinodalidad. En este marco nos alegra particularmente poder acompañar dos realidades eclesiales que signan nuestros tiempos y que nos dicen que estamos en tiempos del Espíritu y de su acción en la Iglesia y en la sociedad.

Dra. SUSANA NUIN NÚÑEZ
Directora del CEBITEPAL CELAM